

DECLARACION PUBLICA

LA IZQUIERDA SOCIALISTA, CORRIENTE DEL PS LIDERADA POR EL DR. FRANCISCO RIVAS, ESTIMA PERTINENTE ESTABLECER SU POSTURA POLITICA RESPECTO A LA NUEVA ETAPA QUE ENFRENTARA EL PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE, LUEGO DE SUS RECIENTES ELECCIONES INTERNAS:

1.- El 10 de enero se constituirá en forma definitiva la nueva mesa directiva nacional y el Comité Central del PS. Desde nuestro punto de vista, la unidad, institucionalización y gobernabilidad del Partido requieren de la integración, en todos los niveles, del conjunto de las tendencias con representación partidaria.

Desde esta perspectiva, rechazamos los intentos en curso de imponer un acuerdo cupular, que una vez más se propone excluir a quienes sostenemos posturas más nitidamente de Izquierda en el Partido Socialista, y que representamos a más del 10 por ciento del pueblo socialista, habiendonos constituido como tendencia solo hace nueve meses.

Nos parece que tal iniciativa se contrapone con las posturas que el cro. Camilo Escalona ha expresado públicamente, antes y después de la elección partidaria.

2.- En coherencia con lo anterior, expresamos nuestro rechazo a la propuesta de fusionar el PS y el PPD, tesis levantada por sectores vinculados a la denominada "renovación" luego de las elecciones partidarias. Desde nuestro punto de vista, esta materia ha sido reiteradamente zanjada por el pueblo socialista: el progresismo chileno requiere un Partido Socialista con identidad y autonomía.

Al contrario, nosotros pensamos que el PS debe orientar su política a convocar a sectores de la Izquierda, que hoy se encuentran fuera de la Concertación. En ese sentido, reiteramos nuestra propuesta de construir un nuevo Acuerdo Democrático Nacional, que integre al Partido Comunista, al Foro por la Democracia y al conjunto de la Izquierda Chilena.

Tal acuerdo debiera permitir repotenciar el proceso redemocratizador, cancelando la permanente capitulación frente a la derecha y los militares. Sin embargo, también dicho acuerdo debería crear condiciones para reconstruir la unidad estratégica y social de la Izquierda chilena.

3. Por último, pensamos que el hecho más significativo de las recientes elecciones partidarias es la constatación que la abrumadora mayoría de los socialistas se identifica con posiciones de Izquierda. El problema es que esa percepción popular aún carece de una propuesta política sólida, y no vemos voluntad de parte de las autoridades partidarias electas de contribuir a la construcción de esa propuesta socialista.

Por lo tanto, resulta fundamental reponer la necesaria elaboración de una Propuesta de Izquierda que sea aprobada por el Congreso Doctrinario del PS, a realizarse en abril de 1996.

Izquierda Socialista presentará en tal evento un documento oficial respecto al Proyecto Socialista, y un conjunto de votos políticos respecto a la política de alianzas del Partido, su autonomía internacional, y el levantamiento de sanciones aplicadas contra importantes dirigentes históricos del socialismo, como son los ex diputados, cros. Mario Palestro y Leonardo Hagel, y el ex Ministro de Salvador Allende, Gerardo Espinoza.

4. La Izquierda Socialista hoy es una realidad política instalada nacionalmente en el Partido Socialista. Izquierda Socialista es una corriente que, en ocho meses, logró convocar al 10 por ciento de los socialistas en torno a sus propuestas e iniciativa. Además, debe considerarse que en todas las comunas urbanas y cabezeras de provincia, Izquierda Socialista obtuvo una votación promedio cercana al 15,6 por ciento.

El capital político y humano que hemos construido y logrado expresar, hoy está disponible para continuar actuando como tendencia y movimiento, convocando a nuevos sectores del Partido, para levantar un Partido Socialista de Izquierda, con una concepción renovada de la política y la sociedad, pero a la vez con un inequívoco contenido popular y revolucionario.

IZQUIERDA SOCIALISTA